

Entre LPG® et les kinés, c'est une histoire qui dure depuis plus de 30 ans. La sortie du Cellu M6 Alliance® en mars a provoqué une véritable rupture dans la pratique de l'endermologie®. Et les kinés, à l'unanimité séduits, ont permis à la Marque de réaliser son année record. Qui mieux que l'un d'entre eux pour nous raconter son expérience ?

“ MES PATIENTES RESENTENT UN BIEN-ÊTRE IMMÉDIAT DÈS LA 1^{ÈRE} SÉANCE ! ”

SABINE HEURTEBIZE, MKDE, PARIS

Qu'est-ce qui vous a convaincu d'acquérir le CELLU M6® ALLIANCE ?

S.H : J'ai compris tout de suite le nouveau brevet. Je l'ai testé sur ma cuisse et en découvrant les nouvelles sensations qu'il me procurait sur la peau, j'ai vu aussitôt tous les avantages à prendre cet appareil. D'habitude je mets un peu de réflexion avant de me décider, là je n'ai pas hésité ! C'est une belle avancée.

Vous êtes spécialisée en rééducation post cancer du sein. Comment a été accueillie cette nouvelle technologie auprès de votre patientèle ?

S.H : Je n'ai que des bons retours, c'est un vrai bonheur ! La prise de peau avec la nouvelle tête est plus agréable pour mes patientes. Avant, j'utilisais d'abord la tête Ergolift, je ne pouvais pas travailler directement avec la tête thérapeutique TR50. Aujourd'hui, avec l'ajout du clapet, j'utilise la tête Alliance 50 dès le début de la prise en charge. Ce qui est important, c'est que je travaille en ne leur faisant pas mal. Grâce à la fréquence, on ne tire pas sur les tissus. Mes patientes ressentent un bien-être immédiat dès la 1^{ère} séance, et ça, ça n'a pas de prix ! Je les vois repartir avec le sourire. Elles préfèrent à l'unanimité ce nouvel appareil. Cela m'a réconfortée dans mon choix.

Avez-vous des exemples réussite à nous faire partager ?

S.H : J'avais une patiente qui était désespérée, elle est arrivée chez moi avec une nécrose suite à un DIEP. Le sein n'était pas joli, la peau en-dessous du mamelon était noire, très adhérente. Comme le tissu avait été traumatisé, j'ai préféré d'abord travailler tout autour, je n'ai pas touché à la nécrose. Au fil des séances, le coté noir du tissu a complètement diminué. Je travaille maintenant directement dessus, sur le mamelon avec la tête Alliance

50. Le tissu s'est véritablement assoupli. La patiente est souriante, elle a repris confiance et le chirurgien est ravi, il n'en revenait pas et souhaite que je continue jusqu'au lipofilling ! J'ai une autre patiente qui a eu une pose de prothèse qui n'a pas bien fonctionné, ses cicatrices n'étaient pas belles, son pectoral était très induré,

elle n'arrivait plus à bouger son épaule. Je ne me suis pas découragée et la patiente se sent mieux aujourd'hui, elle arrive à mieux dormir. Des exemples comme ça, j'en ai plein ! Je peux soulager rapidement ces patientes car elles ont l'impression d'avoir de la pierre à la place du sein. Comme je libère au creux de l'aisselle, l'œdème se résorbe. Je prends du plaisir à leur donner plaisir ! Il faut vraiment que les kinés s'équipent de cet appareil.



Vous avez fait récemment la formation Expert LPG®. Qu'en avez-vous pensé ?

S.H : J'ai appris beaucoup de choses même si cela fait de nombreuses années que je pratique l'endermologie®. Les formatrices sont très professionnelles, disponibles et à l'écoute. On échange, ça fait du bien de voir des collègues qui sont dans la même mouvance. C'est en discutant qu'on arrive à évoluer, à progresser, la formation expert sert aussi à ça. On m'a même convaincue de faire du visage, moi qui ne faisais que du corps car j'étais plutôt réfractaire. Une kiné m'a proposée de me faire un soin à la fin de la formation, elle m'a convaincue ! J'ai donc commandé des cosmétiques et j'ai déjà 2 rendez-vous programmés dans 2 semaines ! C'est la formation qui m'a fait changer d'avis. On apprend toujours ! Cette formation remotive, rebooste, de par les retours d'expérience positifs des collègues. On a besoin de ça.

Plus d'informations au 04 75 78 68 58
ou serviceclient@lpgsystems.com
lpgmedical.com

